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Patio ruben : dans le coeur du village de saint tropez, une adresse
confidentielle abritant quatre appartements exclusifs. Prestations
raffinées : le luxe est présent sans ostentation. Les volumes sont
généreux et ouverts sur des vues. - un vaste séjour se prolongeant sur
une terrasse; salon convivial ou propice a la contemplation, selon
I'numeur, - 4 chambres donnant chacune sur une terrasse
indépendante, - les appartements seront connectés et sécurisés, - un
ascenseur desservira les paliers de chaque appartement, - une piscine,

habillé de ton pierre, équipé de bains de soleil, - un jardin ...

Patio ruben: in the heart of the village of saint tropez, a confidential address housing
four exclusive apartments. Refined amenities: luxury is present without ostentation.
The volumes are generous and open to views. - a spacious living room extending
onto a terrace; a cozy lounge or conducive to contemplation, depending on the
mood, - 4 bedrooms, each with an independent terrace, - the apartments will be
connected and secured, - an elevator will serve the floors of each apartment, - a
swimming pool, dressed in stone tone, equipped with sun loungers, - a garden

composed of local species: ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE
28 rue Francois Sibilli - 83990 ST-TROPEZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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